

BR, 11.30 Uhr: Erster Corona-Todesfall in Europa

Erstmals ist ein an dem Coronavirus erkrankter Mensch in Europa gestorben. Der chinesische Tourist sei in einer Pariser Klinik der Krankheit erlegen, teilte die französische Gesundheitsministerin Agnès Buzyn am Samstag mit. Bei dem Mann handelte es sich demnach um einen 80-Jährigen aus der zentralchinesischen Provinz Hubei, in der auch die schwer betroffenen Stadt Wuhan liegt. Der Tourist war Anfang Februar auf die Intensivstation des Krankenhauses Bichat in der französischen Hauptstadt gebracht worden. Sie sei gestern über den Tod des Mannes informiert worden, sagte Buzyn. Der Patient sei mehrere Tage in kritischem Zustand gewesen.

<https://www.br.de/nachrichten/deutschland-welt/corona-die-ereignisse-vom-10-februar-bis-16-februar,Rtsrhrh>



Werbung

